



Völkermarkt bewegt



Projektträger Stadtgemeinde Völkermarkt
Hauptplatz 1
9100 Völkermarkt
www.voelkermarkt.gv.at

Aktivitäten Die Stadt Völkermarkt identifiziert sich als „Gesunde“ und „Familienfreundliche Gemeinde“ und hat sich zusätzlich als ein Sportzentrum in der Region Südkärnten etabliert. Dem VST Völkermarkt mit 9 Sektionen ist es ein großes Anliegen für die Mitglieder zusätzliche Trainingsmöglichkeiten im bestehenden Sportpark Völkermarkt zu schaffen. Gleichzeitig entspricht es den Zielen der Stadtgemeinde (auf Basis eines Bürgerbeteiligungsprozesses) für die Allgemeinbevölkerung Sporteinrichtungen zur Verfügung zu stellen, die einerseits von der Allgemeinheit genutzt werden können und andererseits zur Schärfung des Images als Sportstadt beitragen können.

Maßnahmen: Schaffung neuer Spazier-, Walking-, Lauf- und Radinfrastruktur, eine beleuchtete Laufstrecke um das Sportzentrum, Erstellung einer Sport-App, Beschilderung, Schaffung von zwei Rastplätzen (Aussichtsplätze) am Lilienberg.

Ziel Der Bewegungsraum für Spaziergänger und Sportler um die Stadt entwickelt sich als generationsübergreifender Bewegungsraum mit den Kristallisationspunkten Lilienberg, Stauseebucht, Stadtzentrum und dem Sportpark.

Zeitplan 12. Dezember 2019 – 30. April 2021

Finanzen Gesamtkosten: EUR 77.400,--
LEADER Förderung: EUR 46.440,--

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union